
Incontro Dirigente Scolastico - RSU di Istituto 13/03/2024 

Mercoledì 13 marzo 2024 alle ore 14.30, in presenza, nel laboratorio di Informatica della sede di 

piazza Ascoli, si è svolto l’incontro di contrattazione tra il Dirigente Scolastico e la RSU di Istituto con 

il seguente ordine del giorno:  

1. Prosieguo contrattazione integrativa. 

2. Piano ATA. 

3. Adeguamento contratto d’Istituto al nuovo CCNL 19-21. 

Sono presenti il Dirigente Scolastico prof. Roberto Garroni, il vicario del Dirigente prof. Mario 

Secone, il DSGA e RSU sig. Mistretta, le RSU proff. Nicolini, Balzano, Mascitelli e Romanoni, le RSA 

sig. De Simone e sig. Bruno (come uditore, in quanto rappresentante della UIL). 

In apertura di seduta il Dirigente chiede di verbalizzare la sua ferma intenzione per il prossimo anno 

scolastico di voler diminuire il numero di componenti dello staff di Presidenza, in modo da rendere 

disponibili maggiori risorse del FIS per altre funzioni, ritenute indispensabili per il buon 

funzionamento dell’organizzazione scolastica. La dichiarazione del Preside avviene in seguito 

all’accesa discussione della scorsa riunione di contrattazione, avvenuta in data 30 novembre 2023, 

in cui la RSU aveva focalizzato l’attenzione sul fatto che la maggiore parte delle risorse economiche 

sono assegnate allo staff di Presidenza, con conseguente penalizzazione del compenso dato ad altre 

figure importanti e fattive presenti nel nostro Istituto. 

Si affronta la questione relativa all’adeguamento del contratto d’Istituto al nuovo CCNL 19-21; in 

particolare ci si concentra sul compenso delle ore di non insegnamento assegnate ai docenti che 

passa da 17,50 euro a 19,25 euro (lordo dipendente). A tal proposito si sottolinea il fatto che 

l’aumento della cifra oraria non è accompagnato da un congruo aumento del FIS inviato all’Istituto; 

questo comporta una rimodulazione delle ore relative alle singole voci presenti nelle tabelle della 

proposta di contratto. Il prof. Mascitelli denuncia il fatto che questo provvedimento rappresenta 

una presa in giro che costringe ad operare in stato di emergenza. La RSU concorda nel cercare di 

riorganizzare il numero di ore relativo alle singole voci in modo tale da ripristinare i compensi il più 

possibile simili alla situazione attuale. Si discute, perciò, in merito alla suddivisione delle ore pagate 

con le regole del vecchio contratto, in vigore fino alla fine del 2023, e quelle retribuite con il nuovo 

contratto, in vigore con il nuovo anno 2024. Il Dirigente avanza la seguente proposta: quattro 

dodicesimi delle ore pagati a 17,50 euro, otto dodicesimi a 19,25. Il DSGA comunica di aver adottato, 

per la proposta di contrattazione delle ore assegnate agli ATA, una ripartizione che prevede i quindici 

sedicesimi del monte ore calcolato con le tabelle precedenti; per i progetti iniziati nel nuovo anno 

solare 2024 il ricalcolo delle ore prevede i dieci undicesimi. La RSU, in particolare i proff. Mascitelli 

e Romanoni, suggeriscono, per uniformità, di adottare lo stesso criterio di ripartizione sia per il 

personale ATA che per i docenti. Dopo ampia discussione la RSU propone di adottare la suddivisione 

adottata dal DSGA. 

Il Dirigente fa notare che, dall’analisi della provvisoria distribuzione delle risorse proposta, relativa 

ai docenti, occorre apportare un’ulteriore decurtazione di ore; a tal proposito ripropone il taglio di 

un’altra ora dai compensi dei coordinatori di classe. La Rsu manifesta la sua contrarietà denunciando 

la messa in discussione, da parte del Preside, di accordi già presi nella seduta del 30 novembre 



scorso. Inoltre si fa notare che la decurtazione totale sarebbe di settantanove ore, a fronte della 

richiesta iniziale che prevede la necessità di un taglio di una ventina di ore.  

Si fa presente che quest’anno in contrattazione sono stati inseriti i compensi dei docenti tutor e del 

docente orientatore; le cifre ammontano a 1130-1507 euro (lordo dipendente) per l’orientatore e 

2147-3579 euro (lordo dipendente) per gli altri.  

Per quanto riguarda il personale ATA, il DSGA, come già sottolineato precedentemente in questo 

verbale, comunica di aver adottato un criterio proporzionale nella suddivisione dei compensi relativi 

al vecchio e al nuovo contratto. Verrà discussa durante la prossima seduta la ripartizione delle 

risorse da assegnare ai tecnici, relativa al team digitale. 

Ci si ripromette di aggiornare la seduta a settimana prossima per poter accelerare la firma della 

proposta di Contratto D’Istituto. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 16.15.  

  

La RSU verbalizzante                                                                                   Il Dirigente Scolastico  

Prof.ssa Maria Chiara Romanoni                                                                prof. Roberto Garroni 


